



Ecriture d'un conte

publié le 07/06/2011 - mis à jour le 04/10/2011

Au cours du deuxième trimestre, dans le cadre de l'ATP, quelques élèves de 6ème se sont lancés dans la rédaction d'un conte. En cette fin d'année, ils sont venus mettre en valeur leur travail au CDI en réalisant un [livre en ligne](#). 
Voici le texte de présentation de leur travail :

Ce texte écrit par la classe de 6èmeA en ATP, est une histoire à quatorze mains : Emile, Marvin, Nicolas, Dylan, Océane, Krystel, Pierre.

Il nous a fallu un trimestre pour créer ce texte .

M. Laudic nous a proposé d'écrire un mythe à partir de ce qu'on a vu en cours de français. On a construit tous ensemble l'histoire à l'oral, ensuite chacun a écrit sa partie.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.